

 **Empresas****Juguettos compra la marca Imaginarium para salvarla y devolverla al mercado en 2025**

()

A comienzos de abril, Imaginarium anunció el cierre definitivo después de más de treinta años de actividad, en los que abrió tiendas en varios países de Latinoamérica

Grifols se dispara de nuevo más de un 5% ante posible OPA de la familia junto a Brookfield

(Europa Press RSS)

Grifols, que durante los últimos meses ha estado en el foco del fondo bajista Gotham, se ha disparado en el arranque de la jornada bursátil de este martes más de un 5% en el Ibex 35 y casi un 7% las acciones de tipo 'B' -que cotizan en el Mercado Continuo-, tras haberse conocido este lunes que la familia Grifols está negociando con el fondo Brookfield una posible OPA de exclusión sobre la empresa catalana.

BP asumirá un cargo de hasta 1.846 millones en relación con una refinería en Alemania

(Europa Press RSS)

El grupo petrolero británico BP anticipa que sus resultados del segundo trimestre, que publicará el próximo 30 de julio, incluirán un impacto adverso de entre 1.000 y 2.000 millones de dólares (923 y 1.846 millones de euros) por el deterioro de activos, incluyendo cargos relacionados con la revisión en curso de su refinería de Gelsenkirchen (Alemania).

Alia Capital se hace con una participación minoritaria del despacho de abogados Ecija

(Europa Press RSS)

El despacho de abogados Ecija ha anunciado este martes la entrada en su capital social de la firma de capital riesgo Alia Capital Partners por un importe que no ha sido desvelado, si bien ha explicado que se trata de una participación minoritaria y que la mayoría de la propiedad continúa en manos de los socios.

Repsol da un golpe a Cepsa en la guerra del hidrógeno con una gran alianza con Iberia, Airbus y Aena

(Expansion)

Repsol lleva la puja por la nueva energía del hidrógeno y sus derivados al sector de la aviación y de la logística aeroportuaria, abriendo así un nuevo frente comercial. Leer

El fabricante de dentífrico de Mercadona crece un 28% en ventas y prepara 1,7 millones para inversiones

(Expansion)

Cosmoral facturó 25,4 millones el año pasado y obtuvo un beneficio de 1,12 millones. Leer

Iberdrola vende el arrendamiento del terreno del parque Kitty Hawk North a Dominion por 150 millones

(Europa Press RSS)

Iberdrola ha llegado a un acuerdo para la venta del arrendamiento del terreno que ocupará el parque eólico marino Kitty Hawk North a Dominion, según ha informado la compañía en un comunicado.

El Ministerio de Hacienda ve sensato que las grandes cadenas hagan una lista de la compra barata

(El periódico)

La ministra de Hacienda, María Jesús Montero, ha invitado a las grandes cadenas distribuidoras de alimentos a que hagan un esfuerzo por **elaborar una cesta de la compra con precios más bajos ante la inflación y para favorecer a los ciudadanos**, aunque ha incidido en que debe ser voluntario. Seguir leyendo....

Economía

La inflación de la OCDE repuntó en mayo al 5,9% y marca máximos de 2024

(Europa Press RSS)

La tasa de inflación interanual de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) se aceleró el pasado mes de mayo hasta el 5,9% desde el 5,7% de abril, lo que supone la mayor subida de los precios entre las economías avanzadas desde diciembre de 2023, como reflejo del mayor coste de la energía.

El Gobierno activa 800 millones en subvenciones para grandes proyectos de hidrógeno verde

(El Correo Digital)

Los fondos irán destinados a Avilés, Bilbao, Cádiz, Cartagena, Puertollano, Zaragoza y Teruel

Los hogares españoles ahorran más que el promedio histórico europeo por la rebaja de deuda y la atonía del consumo

(El Economista)

El cóctel de rebaja del endeudamiento y la inestabilidad del consumo privado se está reflejando en la hucha de las familias. La tasa de ahorro de los hogares españoles ha aumentado hasta el 14,2%, colocándose por encima del promedio histórico europeo del último cuarto de siglo. Este porcentaje se extrae tras restar el pago de impuestos, cotizaciones sociales o deudas de las familias. En Europa, la tasa de ahorro se colocó en el 15,3% durante el primer trimestre. Ambos registros son superiores al promedio histórico desde 1999 motivados por la leve tendencia del consumo en el Viejo Continente, según el Informe de Situación Financiera de los hogares y las empresas del Banco de España.

La constitución de sociedades aumentó un 5,8% en el segundo trimestre, según los registradores

(Europa Press RSS)

La constitución de sociedades aumentó un 5,8% en el segundo trimestre del año en relación al mismo trimestre del año anterior, hasta las 31.293 sociedades, según se desprende de la estadística mercantil publicada este martes por el Colegio de Registradores.

Málaga y Madrid centro sumarían más de un 20% de viviendas al pasar pisos turísticos al mercado residencial

(Europa Press RSS)

La ciudad de Málaga y el centro de Madrid sumarían un 24,29% y un 20,95%, respectivamente, si convirtieran los pisos turísticos que hay en dichas zonas en viviendas destinadas al mercado residencial, según datos del 'Observatorio del Alquiler' de la Fundación Alquiler Seguro y la Universidad Rey Juan Carlos (URJC).

Sumar presionará al PSOE para limitar los pisos turísticos en los Presupuestos Generales de 2025

(Europa Press RSS)

La portavoz adjunta de Sumar en el Congreso y dirigente de En Comú, Aina Vidal, ha avanzado este martes que su grupo parlamentario presionará al PSOE para incluir limitaciones a los pisos turísticos en los Presupuestos Generales del Estado (PGE) de 2025, con el objetivo de contener el avance de la masificación turística.

Galicia, la comunidad más barata para hacer la compra 'online', y Navarra, la más cara

(Europa Press RSS)

Las cadenas de supermercados establecen los precios 'online' más baratos en Galicia (-0,54%) y los más caros en Navarra (+0,51%) respecto a la media nacional, según el 'Barómetro anual de precios regionales de supermercados' elaborado por la compañía Soysuper.

La afluencia a los centros comerciales crece un 3% en junio en España impulsada por las rebajas

(Europa Press RSS)

La afluencia a los centros comerciales en España se elevó un 3% en el mes de junio respecto al mismo mes de 2023, según el Índice mensual publicado por Sensormatic Solutions, la marca de Johnson Controls para soluciones 'retail', dejando el acumulado anual en el 1,7%.

Ayuda de 600 euros del SEPE: ya está disponible y debes hacerlo así

(El periódico)

Un total de **76 cursos de formación**, con los que obtener certificaciones reconocidas en el mercado de trabajo, son susceptibles de ser financiados por el SEPE, que tiene **ayudas de 600 euros** para las personas que las soliciten y que finalicen con éxito uno de los citados cursos, los cuales se pueden consultar en este enlace. [Seguir leyendo...](#)



Banco de España avisa de un deterioro en la calidad de crédito a hogares y un aumento de empresas vulnerables

(Europa Press RSS)

El Banco de España ha avisado de que en los últimos meses ha detectado un "cierto deterioro" en la calidad de los créditos concedidos a hogares, al mismo tiempo que se ha producido un "aumento moderado" de las empresas vulnerables.

Pimec: "la unión BBVA-Sabadell aumentará los costes de las pymes"

(El periódico)

El presidente de Pimec, **Antoni Cañete**, ha afirmado que los anteriores procesos de integración bancaria han reducido la oferta, que se sitúa por debajo de la que existía antes de 2008. El principal problema es "**la pérdida de capacidad de financiación**" y un **aumento de costes de las pymes**. Seguir leyendo....

El precio del euríbor hoy, 9 de julio 2024: cambio de tendencia respecto a la subida de ayer

(El periódico)

Todo el mundo habla del **Euríbor**, pero ¿para qué sirve realmente? El euríbor, o Euro Interbank Offered Rate, es el índice por excelencia a la hora de establecer el **tipo de interés** en una amplia gama de productos financieros, entre ellos los préstamos hipotecarios. Seguir leyendo....

El Tesoro coloca 2.030 millones de euros en letras y baja el interés ofrecido a mínimos del año

(Europa Press RSS)

El Tesoro Público ha colocado este martes 2.031,52 millones de euros en la nueva subasta de letras a tres y nueve meses, dentro del rango medio previsto, y lo ha hecho recortando la rentabilidad ofrecida en ambas referencias, que se sitúan en mínimos del año, según los datos del Banco de España.

Las entidades europeas de contrapartida central superan los test de estrés de la ESMA

(Europa Press RSS)

Las entidades de contrapartida central autorizadas por la Unión Europea han demostrado su resiliencia general frente a los principales riesgos financieros de crédito y liquidez en los escenarios planteados por la Autoridad Europea de Mercados y Valores (ESMA, por sus siglas en inglés), que en las pruebas de estrés de este año incluían el análisis exploratorio del riesgo climático.

Mutua Madrileña se hace con 13.000 clientes de la gestora de Elliott en España

(Expansion)

La aseguradora se convierte en gestora de varios planes que administraba MedVida, que no considera este negocio como core. Leer

Los sueldos millonarios de los banqueros de Wall Street, en el punto de mira de la SEC (Expansion)

El supervisor quiere poner coto a los excesos en las retribuciones, que alcanzan cifras récord, por temor a una nueva crisis financiera. Leer

Solicitan ante la AN la suspensión de la última subasta millonaria de Hacienda: "Ha sido una manipulación para beneficiar a un licitador" (El periódico)

Nuevo capítulo en la batalla legal en la que se ha convertido la subasta de uno de los edificios más emblemáticos del Barrio de Salamanca. Si hace un par de semanas, la Abogacía del Estado salía en defensa de la legitimidad del proceso de adjudicación a Grupo Lar por 204,7 millones del inmueble ubicado en el número 50 de María de Molina, ahora, **Whiteni solicita ante la Audiencia Nacional (AN)** la suspensión cautelar del proceso señalando que la subasta **se basa en engaño y manipulación para beneficiar a un licitador**. Seguir leyendo....

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf